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使いやすい海っ子バスに

内海高校では１２月

に総合学習で１年生の

５０名が日間賀島へ行っ

た。高校生は将来のリ

ピーターである。来年

の１年生にも紹介して、

地元に貢献し、高校生

の視点で、風景写真や、

南知多町と取

り組みを交流

していくとあ

りがたい。

<町からの報告>
２０２３年の西海岸線では、１４万５２８９人で目

標を達成している。また、廃止された豊浜線も１０万

１５１１人で目標が達成された。しかし、知多バスの

師崎線が廃止となり、１０月から実施された左・右回

りのループ化について、皆さんのご意見を聞きたい。
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観光からの視点でお客さん
のリピータはどうか。時間が

かかりすぎるのは、

大きな問題ではな

いか。安く乗れる

が、もう少し早く

到達できたらいい。

バスの停留所
があるが、観光

客専用の路線が

できないか。

停留所の近く

に観光をピーア

ルする工夫が必

要ではないか。

地域公共交通活性化・再生協議会から

船の接続を考え作って
いくのは大変いいのでは

ないか。町外へ行くのは

７０％であり、スーパー

がなくなった等の町の生

活に合わせた海っ子バス

にしていく必要がある。

海っ子バスを使っていく
考え方を高めて行くこと

が必要である。

みんなの海っ子

バスにしていけ

たらいいのかな。

河和駅から
最終時刻をの

ばしてほしい。

豊浜豊丘線がなく
なり、不便になった。

回数券は４千円

(15枚分)かかるた
め、年金ぐらしの

高齢者にとって厳

しい。

タウンミーティング等から

バスの中にアンケー

ト用紙を用意して、実

際の利用者の多くの人

の声を集めるといい。

師崎港の

停車時間が

１分は短い。

河和駅の特

急電車との接

続をスムーズ

にしてほしい。

バス停に

ベンチや屋

根がほしい。

桜の名所め

ぐりや内田佐

七家のイベン

ト等をもっと

宣伝し乗客を

増やす工夫を。

障がいのある方や高齢者な

ど、乗り降りや支払いなどに

時間がかかる方へ、配慮ある

言葉かけを、運転手にはお願

いしたい。「早くしろ」「な

にやっとる」というような強

い言い方でバスに乗れなくなっ

た方もいたとのこと。

１日券の日にちを手書きで書く

ので、時間がかかり、待つ人も

困るし、運転手も大変である。

スタンプにしたらいい。

２千円で
買える回数

券を作って

ほしい

今回のタウンミーティングでは、全体で７

０～８０人の参加があり、様々な意見が出さ

れました。今回料金の改定で２千万円ほど赤

字が改善されるとのことです。

地方のコミュニティバスの赤字に対しては

国から特別交付金税があります。今年度も南

知多町では、赤字約６４００万×０．８で申

請し、３月に交付されるということです。人

口の少ない小さな町でも住みやすい町にする

ために交付税も生かし、町民からの意見を取

り入れて、様々な工夫をしてほしいものです。

豊浜河和間で直通が

なくなったのは、高校

生を持つ親は大変。

美浜の役

場も止まっ

てほしい。

右回り・左回りのバスが

どこに行くか行先を明確に

することが必要である。

１区間のみの

時は１００円

の対応ができ

ないか。

内海の町図

書室までのバ

スルートも必

要ではないか。

河和駅での待ち時間
が２０分もある。継続

して乗る人には時間が

かかりすぎる。

中学生か

らアンケー

トをとった

らどうか

火葬場もあ

るので、樫の

木のバス停も

ほしい。

今乗れない地域(内
福寺や岩屋など)をど
うするのか。高齢者

への配慮として、将

来そのような所もぐ

るぐる回るバスがあ

るといい。

白いバスに

はマッピング

するといい。

１本で乗り換
えなしで行ける

ようになり、便

利になった。

とても丁寧な説

明をしてくれる運

転手さんがいて、

親切で嬉しかった。

小・中学生の

が無料になった

ことは、とても

喜ばれている。


